

## Beschenkt mit einem Märchen

**Weimar.** (Ime) Zu Weihnachten beschenken Firmen ihre Kunden – für den Erhalt der guten Beziehungen. Wieso aber, fragte sich Klaus Deininger, tut man nicht etwas für die, denen es nicht so gut geht? Gemeinsam mit seinen Mitarbeitern beschloss der Geschäftsführer der Firma KTW Kunststoff-Technik GmbH, 275 Kindern von vier Weimarer Grund- und Förder-schulen einen Besuch des Märchenspiels „Hänsel und Gretel“ am Deutschen Nationaltheater zu spendieren. Als erste waren gestern Kinder des Förderzentrums Sprache an der Reihe. Sie hatten sichtlich Freude und tobten in der Pause aufgekratzt durchs Foyer. Ohne Unterstützung würden einige so etwas womöglich nie erleben, meint Matthias Krüger, Kontrabassist der Staatskapelle, der den Kontakt zwischen KTW und Theater vermittelte. Meininger will die Aktion im nächsten Jahr fortsetzen – dass seine Firma nun Kinder fördert, freut auch die Kunden.



**Sie hatten viel Spaß im Theater:** die Schülerinnen und Schüler des Förderzentrums Sprache mit KTW-Geschäftsführer Klaus Meininger, der den Besuch dort spendierte.

Foto: Henry Sowinski

Quelle: TLZ ZA WE, 06. Dezember 2012